

GEBRA Floculante gel



Gebra Floculante Gel ayuda a eliminar los fosfatos y las partículas diminutas de desechos del agua de la piscina y transforma la claridad del agua en solo unas pocas horas. Gebra Floculante Gel es el floculante de piscina número uno de Europa para piscinas privadas. Ha estado en el mercado durante 32 años y ahora etiquetamos el producto para distribuidores en 40 países de todo el mundo.



Gebra Floculante Gel estaba fabricado principalmente para utilizar con el mineral zeolita dentro del filtro de alta presión de la piscina. Esto es porque los floculantes estándares que serían fabricados interfieren con la capacidad del intercambio de los iones de este tipo de medio del filtro.

También fue encontrado que debido la estructura natural de la Zeolita, la colección de finos al usar el producto Gebra Floculante Gel fuera más rápida y más eficiente.

Se fue divulgado más adelante por el comercio de la piscina que cuando estaba utilizado junto con la arena silicosa era evidente que el producto Gebra Floculante Gel bajaba el tiempo de mantenimiento en comparación con los floculantes sulfatos o del líquido del aluminio.

Hay dos tamaños estándares fabricados. Para utilizar coloque un cubo en la cesta de la bomba o en la cesta del filtro. El Gebra Floculante Gel se disuelve lentamente mientras que el agua se pasa sobre ella en su viaje al filtro. El Gebra Floculante Gel se pone una pantalla porosa sobre los medios del filtro, y penetra la cama a una profundidad de unos 15cm. La estructura pegajosa quitará las partículas más finas del polvo y las esporas de las algas.

El producto Gebra Floculante Gel no debe utilizar con los filtros del cartucho.



VENTAJAS

- Debido a la formulación única de este producto, se puede sacar hasta las partículas minúsculas del agua de la piscina
- Continúa trabajando hasta tres semanas
- Quita las esporas de las algas
- Reduce la consumición del cloro
- Prepara el agua a los estándares listos de la cámara fotográfica
- No crea polvo residual o ningún nublarse
- Coloca una pantalla clara de la membrana a través de los medios a una profundidad de unos 15cm
- Encapsula las partículas finas y las lleva a la cama por medio de una formulación suave, pegajosa que se limpie durante el retrolavado.

Al usar el producto Gebra Floculante Gel por primera vez, es importante que el operador observe la lectura de la presión en el plazo de las primeras seis horas, o dependiente en el ciclo del filtro. La razón es que el producto tiene una capacidad mucho más rápida de la colección que las tabletas del sulfato del aluminio, así que el operador puede ser inconsciente que la presión en el filtro podría crecer sin notar. Una vez que el agua haya sido puesta en orden por el producto Gebra Floculante Gel, mantenimiento normal puede ser reasumido.

Instrucciones de uso

GEBRA FLOCULANTE GEL - Instrucciones de uso - ¡Ayuda a eliminar los fosfatos!
Mejora la claridad del agua en tan solo unas horas.

Gebra Floculant Gel es el único floculante probado para trabajar con arena, medio filtrante de zeolita y vidrio. Para obtener resultados rápidos, coloque un cubo en la cesta de la bomba, no en la cesta del skimmer. Deje que el filtro funcione hasta que para que el agua esté clara, generalmente dentro de las 24 horas, luego haga una el retrolavado está enjuagando. Mantenga el pH entre 7,2 y 7,6. Alcalinidad entre 80 - 200 mg/l.

¡Es tan fácil como eso!

Y sigue funcionando hasta por 3 semanas.
Usa un cubo para piscinas de 20m³ – 60m³
No coloque tabletas de cloro cerca del cubo!



www.gebra-international.com

+55 22-2648-9677

email: info@gebra-international.com